
（様式第４号） 上田市行財政改革推進委員会 会議概要

１ 審 議 会 名 上田市行財政改革推進委員会委員会

２ 日 時 平成２６年８月１８日（月） 午後３時から午後４時３０分まで

３ 会 場 市役所本庁舎 ６階 大会議室

４ 出 席 者 増沢延男会長、佐藤和雄副会長、石巻一男委員、岩木功委員、小林哲哉委員

斉藤重一郎委員、手塚たつ子委員、中村彰委員、宮入美智子委員、宮下省二委員

宮下千元委員、山浦美幸委員 (欠)越田明子委員、桜井久恵委員、竹内充江委員
５ 市側出席者 母袋上田市長、武井総務部長、中村行政改革推進室長、西澤行政改革推進係長

宮沢行政改革推進室統括主査

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 ０人 記者 １人

８ 会議概要作成年月日 平成２６年 ８月１９日

協 議 事 項 等

１ 開 会

２ 人事通知書交付

３ 諮 問

・「公共施設白書の策定について」諮問

４ 市長あいさつ

５ 会長あいさつ

６ 事務局紹介

７ 議事

（１）公共施設白書の作成方針について

・資料に沿い、事務局から公共施設白書の作成方針について説明

・以降、質疑

（委 員） それぞれの計画の策定時期はいつごろか。

（事務局） 「公共施設白書」の作成については、今年度中を予定。「基本方針」については、行財

政改革推進委員会において意見をいただきながら、白書作成後、速やかに策定したい。「長

寿命化修繕計画」及び「公共施設利活用方針」については、総務省から３年以内の作成を

要請されている「公共施設等総合管理計画」として、要請されている期間内で作成したい

と考えている。

（委 員） 答申の時期はいつごろか。

（事務局） Ｈ２７年２月頃を考えている。

（委 員） 白書を構成する基礎データとしてある「使用料」とは、施設の収入実績と考えてよいか。

（事務局） その通りである。

（委 員） この頃建設された交流文化施設や今後建設される施設については、「公共施設白書」の

対象となるか。

（事務局） 現在、設置されている施設は対象とする。また、今後建設される施設については、白書

のデータ集の対象にはならないが、基本方針等の中で建設に対する考え方について触れて

いくことになる。

（会 長） 今回の諮問は、大変重要なことと受け止めているので慎重に審議したい。

（２）今後のスケジュール等について

・次回委員会は、公共施設を見学する視察としたい。

【次回日程】 平成２６年１０月１６日（木）午後


